



## Regierungsratsbeschluss vom 04. Februar 2020

Interpellation Nr. 151 Tim Cuénod betreffend Steigerung des Bekanntheitsgrades grenzüberschreitender Fördertöpfe in der Nordwestschweiz; schriftliche Beantwortung

---

P205006

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Perimeter der D-F-CH Ober rheinkonferenz (ORK) und des Trinationalen Eurodistrict Basel (TEB) existieren zahlreiche Instrumente und Fonds zur Förderung von grenzüberschreitenden Projekten. Diese ermöglichen es, Vorhaben von TEB- und ORK-Gremien sowie von Dritten zu unterstützen. Mit vorliegendem Schreiben an den Grossen Rat beantwortet der Regierungsrat die verschiedenen Fragen, welche der Interpellant in Zusammenhang mit diesem Instrumentarium gestellt hat.

